
p.1　　  運営挨拶
p.2~3　 特集
p.4~8　 事業部活動報告
p.9~10  お知らせ　

 特定非営利活動法人　国際協力NGO風の会



　日頃より風の会の活動へのご支援、ご協力いただき
ありがとうございます。第25代運営委員会事務局長の
川原徳眞です。

　10月から本格的に私たち第25代風の会の活動が始ま
ったのですが、気づけばもう半年が経ちました。この
半年を振り返ると、コロナ禍という難しい状況の中
で、いろいろと模索しながら活動を行ってきました。
新型コロナウイルスの感染対策を行いながら、対面活
動も徐々に行っております。また、４月から新歓も開
始しました。この半年間、本当に多くの方々の助けを
いただきながら活動してまいりました。風の会として
今よりも充実した支援を行えるように、これからも活
動に取り組んでいきます。
　そして現段階では今年の夏渡航の計画も始まってお
ります。現会員は全員が渡航経験がないため、OBOG
の皆様にはのお力添えをいただくことになるかと思い
ますが、ご協力いただけますと幸いです。
　今後ともよろしくお願いいたします。
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運営挨拶運営挨拶

 
 



　動画制作を行う動画制作スクールMOVAの生
徒さんに協力していただき、弊会のプロモーシ
ョンビデオを作成していただきました! 普段の
ミーティング風景や支援先の最新映像等が盛り
込まれた素敵な作品となっております。
　今回のビデオはラオスでの学校建設に向けた
クラウドファンディングの際に使用させていた
だく予定です。
　ビデオの公開をお待ち下さい!
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特集特集

 
 

動画制作スクールMOVAの
生徒さんとの動画制作
～運営・ラオス事業部～



　5月3・4日、カンボジアフェスに参加しました！
弊会では、カンボジア現地品やステッカーやカレン
ダーなどのオリジナルグッズを販売しました。カン
ボジアを愛する沢山のお客様にお立ち寄りいただ
き、2日間で56400円の売り上げ、12,282円の寄
付金を頂戴いたしました。これらの資金は全て、弊
会のビジョン、「全ての子どもたちが未来への希望
を持てる社会」のために、大切に使わせていただき
ます。昨年までコロナの影響で開催されていなかっ
た分、当日は非常に沢山の人でにぎわっていまし
た。多種多様な形でカンボジアと関わる沢山の団体
の方々とお話することが
でき、この先の活動につ
ながる実りのある2日間
となりました。
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特集特集

カンボジアフェス
～ファンドレイジング事業部～



事業部活動報告事業部活動報告
〇運営

【代表】
ご協賛企業・他団体とのミーティングや、ライオンズクラブとの各種
手続きを行いました。また、WC等について会長と打ち合わせをしまし
た。
【事務局長】
4月から始まった新歓に合わせて、新入生受け入れ態勢を整えるため
に、現入会者情報の修正、管理を行いました。
【事業局長】
夏の渡航を目指して、事業部方針書およびプロジェクト計画書の見直
し、WC関連の資料準備を行いました。
【経理部長】
認定NPO法人化に向けて、資料調べたりヒアリングのために他団体に
コンタクトしたりしました！他に半期財務報告に向けてこの半年間の
収支を統計しました！
【財務部長】
カンボジアとラオスの支援をするプロジェクト費用を円滑に集める事
が出来るようにご協賛企業様とのミーティングや応対を行いました。
運営ミーティングでは、会内の渡航アンケートを集めたり、夏渡航に
向けての準備を始めています。
【広報部長】
企業訪問や外部との新たな繋がりの際に必要と考えられたため、全会
員の名刺を作成しました。また3月末からの新歓に向けてチラシを発行
したり、資料の準備をしたりしました。4月は新歓説明会の内容や資
料、日程などを試行錯誤しながら実施しました。定常の広報面では
Instagramの投稿はもちろん、新歓期間ということもあり会員のイン
スタライブも行いました。
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事業部活動報告事業部活動報告

〇総合教育事業部

①短期プロジェクト開始
これまで総合教育事業部は国外向けの活動のみをやってきま
したが、今回、内輪という形ですが国内での短期プロジェク
トを開始しました。

②衛生プロジェクト再開
3月から停滞していた衛生プロジェクトを整理し、方向性を
再確認した上で再開しました。

【コメント】
　3月、4月は総合教育事業部にとってある意味、転換期だっ
たといえます。長期プロジェクトの停止、再開、新プロジェ
クトの発足。停滞期から転換期へ。
　さらに進展期へステージを上げるためにメンバー一同より
一層頑張っていこうと思います。
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事業部活動報告事業部活動報告

〇ファンドレイジング事業部

　ファンドレイジング事業部は横断プロジェクトの資金調達
活動を継続して行いました。クラウドファンディングは時期
をずらすこととなりましたが、その準備として団体登録やリ
ターンの選定を完了させました。いよいよ実践的に動き出す
ので、今一度気を引き締めていきたいと思います。
　メンバーも増えて最近はより活気がでてきたので、イベン
トの企画も始めました。７月にはSDGsよこはまシティ夏も
控えています。今期も後半戦に差し掛かるので、ギアを上げ
ていきたいと思います！新しくなったファンドレイジング事
業部をこれからも応援していただけますと幸いです！！

【コメント】
　毎回のミーティングをみんなでアイデアを出しながら楽し
く進めることができました！グッズやカレンダーが風会の良
さがたくさん詰まった作品に仕上がりました！デザインもと
てもおしゃれなので、ぜひ多くの方々に手に取っていただき
たいです！
　資金調達の方法を考えるのは大変ですが、事業部のメンバ
ーと協力して目標金額を達成できるように頑張りたいです！
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事業部活動報告事業部活動報告

【出張授業プロジェクト】
3月10日に荻窪中学校の1年生対象に出張授業を行いました。
【動画プロジェクト】
カンボジアの遊びについての動画を作成中です。
【日本語支援プロジェクト】
5月対面実施を目標に、コンテンツ内容や実施場所について話
し合いました。
【交流プロジェクト】
日本側の小学生をどのように集めるのかを話し合ったり、実施
コンテンツについて話し合いました。    

【コメント】
3-4月はラオスの小学生と日本の小学生が交流するプラットフォ
ームの形成に取り組んできました。両国の児童が異文化に触れ、
成長する機会を提供することに魅力を感じています。
今後も途上国の支援・発展に向けて力を注ぎたいです！

〇異文化交流事業部
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事業部活動報告事業部活動報告

【フェアトレードプロジェクト】
布を使った作品を商品化する新プロジェクトの具体案を、新入
生と一緒に考えました。
【学校建設プロジェクト】
AEFA様とのミーティングを行いました。また、クラウドファウ
ンディングサイトを制作しました。
【絵本プロジェクト】
ラオスのこどもさんと絵本集めについてzoomでお話を聞き、ラ
オス現地の学校に本を寄贈するにあたって、どのような方法で
行うのか、寄贈後はどういった形で関係を築いていきたいの
か、具体的に考えました！現在は、ラオスの学校と新たに連絡
をとって次の活動の準備段階です。

【コメント】
斬新なアイデアが出てきたので、今後が楽しみです。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（フェアトレードP）
資金集めを順次始めております。たくさんのリターンを準備していま
すので皆さんご支援をよろしくお願いいたします！　（学校建設P）

しばらくやることの方針が固まっていませんでしたが、ようやく新し
いことにチャレンジしてます。よろしくお願いします。　（絵本P）

〇ラオス事業部
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お知らせお知らせ

Syncableについて
～ファンドレイジング事業部～

　3月からSyncable(シンカブル)の運用を始めました。
Syncableを通して支援者様と風の会の橋渡しが出来たら
嬉しいです。支援していただいた方々との交流会も開催
予定なので、カンボジアやラオスを支援したい方、教育
支援をしたい方、子供の支援をしたい方、大学生と交流
会で話したい方誰でも大歓迎です。
　是非ご協力よろしくお願いいたします。

▲Syncableへのご登録・ご寄付はこちらから



お知らせお知らせ
新歓について
～広報部長～

　４～６月にかけて、風の会は新歓説明会を開催
しています！風の会について知るだけでなく、会
員と話すことができる機会にもなりますので、興
味のある方はぜひ公式LINEに「新歓参加」と送っ
たのちにご参加ください！！すべてzoomで、残り
の日程は以下となります。
 　 6月12日(日)17:00~ 
　
　見学も随時受け付けております。こちらは公式
LINEに「見学希望」と送信してください。 
　みなさんのご参加、心よりお待ちしています！

１０

▲公式LINEはこちらから
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